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Núm. 2 XI LEGISLATURA 14 de agosto de 2019

Presidencia: Excma. Sra. Doña Marta Bosquet Aznar

Sesión número 2, celebrada el miércoles, 14 de agosto de 2019

ORDEN DEL DÍA

OTRA ACTIVIDAD PARLAMENTARIA

11-19/OAP-000001. Acuerdo de convocar una sesión extraordinaria de la Comisión de Educación y De-
porte con el siguiente orden del día: 11-19/APC-001090. Comparecencia del Excmo. Sr. Consejero de 
Educación y Deporte, a fin de informar sobre la situación de los interinos de la educación en Andalucía 
tras conocerse la dotación de las plazas vacantes, presentada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Díaz 
Pacheco, D. José Gregorio Fiscal López, D. Rodrigo Sánchez Haro, D. Manuel Jiménez Barrios, D. José 
Luis Sánchez Teruel, Dña. Noemí Cruz Martínez, Dña. Araceli Maese Villacampa, D. Juan María Corne-
jo López, Dña. Noelia Ruiz Castro, D. Juan Pablo Durán Sánchez, Dña. Rosa Aguilar Rivero, D. Jesús 
María Ruiz García, Dña. María Soledad Pérez Rodríguez, Dña. María Teresa Jiménez Vílchez, Dña. Ma-
ría Josefa Sánchez Rubio, Dña. María Márquez Romero, D. Carmelo Gómez Domínguez, D. Felipe Ló-
pez García, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, D. José Luis 
Ruiz Espejo, Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, D. Javier Carnero Sierra, D. Francisco Javier Conejo Rueda, 
D. Antonio Ramírez de Arellano López, Dña. Verónica Pérez Fernández, D. Francisco Javier Fernández 
Hernández, Dña. Carmen Dolores Velasco González, D. Gerardo Sánchez Escudero y D. Juan José 
Martín Arcos, del G.P. Socialista.
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11-19/OAP-000002. Acuerdo de convocar una sesión extraordinaria de la Comisión de Educación y De-
porte con el siguiente orden del día: 11-19/APC-001091. Comparecencia del Excmo. Sr. Consejero de 
Educación y Deporte, a fin de informar sobre la situación de las escuelas infantiles en Andalucía, pre-
sentada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Díaz Pacheco, D. José Gregorio Fiscal López, D. Rodrigo 
Sánchez Haro, D. Manuel Jiménez Barrios, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. Noemí Cruz Martínez, 
Dña. Araceli Maese Villacampa, D. Juan María Cornejo López, Dña. Noelia Ruiz Castro, D. Juan Pa-
blo Durán Sánchez, Dña. Rosa Aguilar Rivero, D. Jesús María Ruiz García, Dña. María Soledad Pérez 
Rodríguez, Dña. María Teresa Jiménez Vílchez, Dña. María Josefa Sánchez Rubio, Dña. María Már-
quez Romero, D. Carmelo Gómez Domínguez, D. Felipe López García, Dña. María de las Mercedes 
Gámez García, D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. Beatriz Rubiño 
Yáñez, D. Javier Carnero Sierra, D. Francisco Javier Conejo Rueda, D. Antonio Ramírez de Arellano 
López, Dña. Verónica Pérez Fernández, D. Francisco Javier Fernández Hernández, Dña. Carmen Dolo-
res Velasco González, D. Gerardo Sánchez Escudero y D. Juan José Martín Arcos, del G.P. Socialista.

11-19/OAP-000003. Acuerdo de convocar una sesión extraordinaria de la Comisión de Salud y Fami-
lias con el siguiente orden del día: 11-19/APC-001092. Comparecencia del Excmo. Sr. Consejero de 
Salud y Familias, a fin de informar sobre incidencias producidas en el Servicio Andaluz de Salud (SAS) 
durante el verano debido a la falta de personal y recursos, presentada por los Ilmos. Sres. Dña. Susa-
na Díaz Pacheco, D. José Gregorio Fiscal López, D. Rodrigo Sánchez Haro, D. Manuel Jiménez Ba-
rrios, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. Noemí Cruz Martínez, Dña. Araceli Maese Villacampa, D. Juan 
María Cornejo López, Dña. Noelia Ruiz Castro, D. Juan Pablo Durán Sánchez, Dña. Rosa Aguilar Rive-
ro, D. Jesús María Ruiz García, Dña. María Soledad Pérez Rodríguez, Dña. María Teresa Jiménez Víl-
chez, Dña. María Josefa Sánchez Rubio, Dña. María Márquez Romero, D. Carmelo Gómez Domínguez, 
D. Felipe López García, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, 
D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, D. Javier Carnero Sierra, D. Francisco Javier Co-
nejo Rueda, D. Antonio Ramírez de Arellano López, Dña. Verónica Pérez Fernández, D. Francisco Ja-
vier Fernández Hernández, Dña. Carmen Dolores Velasco González, D. Gerardo Sánchez Escudero y 
D. Juan José Martín Arcos, del G.P. Socialista.

11-19/OAP-000004. Acuerdo de convocar una sesión extraordinaria de la Comisión de Cultura y Patri-
monio Histórico con el siguiente orden del día: 11-19/APC-001093. Comparecencia de la Excma. Sra. 
Consejera de Cultura y Patrimonio Histórico, relativa a actuaciones que se han realizado en el BIC Pa-
rroquia de Nuestra Señora de la Asunción y Ángeles de Cabra y en la Iglesia San Juan Bautista del 
Cerro en el Ara de Bacuada, presentada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Díaz Pacheco, D. José 
Gregorio Fiscal López, D. Rodrigo Sánchez Haro, D. Manuel Jiménez Barrios, D. José Luis Sánchez 
Teruel, Dña. Noemí Cruz Martínez, Dña. Araceli Maese Villacampa, D. Juan María Cornejo López, 
Dña. Noelia Ruiz Castro, D. Juan Pablo Durán Sánchez, Dña. Rosa Aguilar Rivero, D. Jesús María Ruiz 
García, Dña. María Soledad Pérez Rodríguez, Dña. María Teresa Jiménez Vílchez, Dña. María Josefa 
Sánchez Rubio, Dña. María Márquez Romero, D. Carmelo Gómez Domínguez, D. Felipe López García, 
Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, D. José Luis Ruiz Espe-
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jo, Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, D. Javier Carnero Sierra, D. Francisco Javier Conejo Rueda, D. Antonio 
Ramírez de Arellano López, Dña. Verónica Pérez Fernández, D. Francisco Javier Fernández Hernán-
dez, Dña. Carmen Dolores Velasco González, D. Gerardo Sánchez Escudero y D. Juan José Martín 
Arcos, del G.P. Socialista.

11-19/OAP-000005. Acuerdo de convocar una sesión extraordinaria de la Comisión de Cultura y Patrimonio 
Histórico con el siguiente orden del día: 11-19/APC-001094. Comparecencia de la Excma. Sra. Consejera 
de Cultura y Patrimonio Histórico, a fin de informar sobre la dimisión del secretario general de Innovación 
Cultural y Museos, presentada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Díaz Pacheco, D. José Gregorio Fiscal 
López, D. Rodrigo Sánchez Haro, D. Manuel Jiménez Barrios, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. Noemí 
Cruz Martínez, Dña. Araceli Maese Villacampa, D. Juan María Cornejo López, Dña. Noelia Ruiz Cas-
tro, D. Juan Pablo Durán Sánchez, Dña. Rosa Aguilar Rivero, D. Jesús María Ruiz García, Dña. María 
Soledad Pérez Rodríguez, Dña. María Teresa Jiménez Vílchez, Dña. María Josefa Sánchez Rubio, Dña. 
María Márquez Romero, D. Carmelo Gómez Domínguez, D. Felipe López García, Dña. María de las Mer-
cedes Gámez García, D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. Beatriz Rubi-
ño Yáñez, D. Javier Carnero Sierra, D. Francisco Javier Conejo Rueda, D. Antonio Ramírez de Arellano 
López, Dña. Verónica Pérez Fernández, D. Francisco Javier Fernández Hernández, Dña. Carmen Dolo-
res Velasco González, D. Gerardo Sánchez Escudero y D. Juan José Martín Arcos, del G.P. Socialista.

11-19/OAP-000006. Acuerdo de convocar una sesión extraordinaria de la Comisión de   Igualdad, Políticas 
Sociales y Conciliación con el siguiente orden del día: 11-19/APC-001095. Comparecencia de la Excma. 
Sra. Consejera de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación, a fin de informar sobre la campaña «Pero la 
vida es más fuerte. Denuncia.Vive», presentada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Díaz Pacheco, D. José 
Gregorio Fiscal López, D. Rodrigo Sánchez Haro, D. Manuel Jiménez Barrios, D. José Luis Sánchez Teruel, 
Dña. Noemí Cruz Martínez, Dña. Araceli Maese Villacampa, D. Juan María Cornejo López, Dña. Noelia 
Ruiz Castro, D. Juan Pablo Durán Sánchez, Dña. Rosa Aguilar Rivero, D. Jesús María Ruiz García, Dña. 
María Soledad Pérez Rodríguez, Dña. María Teresa Jiménez Vílchez, Dña. María Josefa Sánchez Rubio, 
Dña. María Márquez Romero, D. Carmelo Gómez Domínguez, D. Felipe López García, Dña. María de las 
Mercedes Gámez García, D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. Beatriz Ru-
biño Yáñez, D. Javier Carnero Sierra, D. Francisco Javier Conejo Rueda, D. Antonio Ramírez de Arellano 
López, Dña. Verónica Pérez Fernández, D. Francisco Javier Fernández Hernández, Dña. Carmen Dolo-
res Velasco González, D. Gerardo Sánchez Escudero y D. Juan José Martín Arcos, del G.P. Socialista.
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SUMARIO

Se abre la sesión a las doce horas, treinta y cinco minutos del día catorce de agosto de dos mil diecinueve.

OTRA ACTIVIDAD PARLAMENTARIA

11-19/OAP-000001, 11-19/OAP-000002, 11-19/OAP-000003, 11-19/OAP-000004, 11-19/OAP-000005 y 11-19/
OAP-000006. Acuerdo de convocar sesión extraordinaria de las Comisiones de Educación y Deporte, orden 
del día: 11-19/APC-001090 y 11-19/APC-001091; de Salud y Familias, orden del día: 11-19/APC-001092; 
de Cultura y Patrimonio Histórico, orden del día: 11-19/APC-001093 y 11-19/APC-001094, y de Igualdad, 
Políticas Sociales y Conciliación, orden del día: 11-19/APC-001095 (pág. 5).

Intervienen:

Dña. Ángela María Mulas Belizón, del G.P. Vox en Andalucía.
Dña. Ángela Aguilera Clavijo, del G.P. Adelante Andalucía.
D. Sergio Romero Jiménez, del G.P. Ciudadanos.
Dña. María Dolores López Gabarro, del G.P. Popular Andaluz.
D. Rodrigo Sánchez Haro, del G.P. Socialista.

Votación de la 11-19/OAP-000001: rechazada por 6 votos a favor, 10 votos en contra, ninguna abstención.

Votación de la 11-19/OAP-000002: rechazada por 6 votos a favor, 10 votos en contra, ninguna abstención.

Votación de la 11-19/OAP-000003: rechazada por 6 votos a favor, 10 votos en contra, ninguna abstención.

Votación de la 11-19/OAP-000004: rechazada por 6 votos a favor, 10 votos en contra, ninguna abstención.

Votación de la 11-19/OAP-000005: rechazada por 6 votos a favor, 10 votos en contra, ninguna abstención.

Votación de la 11-19/OAP-000006: rechazada por 6 votos a favor, 10 votos en contra, ninguna abstención.

Se levanta la sesión a las trece horas, treinta y un minutos del día catorce de agosto de dos mil diecinueve.
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11-19/OAP-000001, 11-19/OAP-000002, 11-19/OAP-000003, 11-19/OAP-000004, 11-19/OAP-000005 y 
11-19/OAP-000006. Acuerdo de convocar sesión extraordinaria de las Comisiones de Educación y 
Deporte, orden del día: 11-19/APC-001090 y 19/APC-001091; de Salud y Familias, orden del día: 11-19/
APC-001092; de Cultura y Patrimonio Histórico, orden del día: 11-19/APC-001093 y 11-19/APC-001094, 
y de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación, orden del día: 11-19/APC-001095

La señora BOSQUET AZNAR, PRESIDENTA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

—Bueno, buenos días a todos. Y, bueno, espero que quien haya descansado pues venga descansado, y 
quien ahora coja las vacaciones pues que las disfrute.

Y, bueno, se ha convocado esta diputación permanente, en primer lugar, les voy a dar cuenta de lo que se 
ha acordado por parte de la Mesa anterior que hemos celebrado. Y es que, bueno, se van a inadmitir los escri-
tos solicitados de comparecencia por parte del Grupo Adelante Andalucía y, bueno, la explicación es porque 
si bien en el escrito se hace referencia a que se firma por cuatro diputados, los mismos solamente están sus-
critos por la portavoz adjunta. Y también, como ustedes saben, pues, bueno, es necesario que, de conformi-
dad con lo dispuesto en el artículo 67.3 del Reglamento del Parlamento, pues para que puedan celebrarse las 
comparecencias en sesiones extraordinarias, tanto de la Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y Concilia-
ción, como de la Consejería de Educación, que son las que dos que solicitan, pues requieren la previa apro-
bación de la diputación permanente y requieren, en consecuencia, la solicitud de convocatoria de la misma y 
para ello pues tiene que solicitarse o bien a instancia de una cuarta de los diputados o de dos grupos políticos.

En consecuencia, no se dan las circunstancias correspondientes, por lo cual, pues se ha procedido a 
inadmitir sendos escritos.

En consecuencia, el orden del día de esta diputación permanente, que celebramos ahora, como tienen us-
tedes en sus carpetas, pues son las solicitudes de convocatoria de las sesiones extraordinarias, solicitadas 
todas por el Grupo Socialista. En primer lugar, de la Consejería de Educación y Deporte, ante la Comisión de 
Educación y Deporte, para hablar sobre la situación de los interinos de la educación en Andalucía tras cono-
cerse la dotación de las plazas vacantes, así como de esa misma consejería en relación a las escuelas in-
fantiles de Andalucía.

También se ha solicitado por parte del Grupo Parlamentario Socialista la sesión extraordinaria de la Comi-
sión de Salud y Familias, relativa a incidencias producidas en el Servicio Andaluz de Salud durante el verano 
debido a la falta de personal y recursos. Así como la solicitud de la celebración de la Comisión de Cultura y 
Patrimonio Histórico, para que comparezca la señora consejera, para hablar sobre las actuaciones que se ha 
realizado en el BIC Parroquia de Nuestra Señora de la Asunción y Ángeles, de Cabra, y en la Iglesia de San 
Juan Bautista del Cerro en el Ara de Bacauda. También la relativa a la dimisión dimisión del secretario gene-
ral de Innovación, Cultural y Museos, de esa misma consejería.

Y también la solicitada para la celebración de la Comisión de Igualdad, Política Social y Conciliación, para 
la comparecencia de la señora consejera, relativa a campaña Pero la vida es más fuerte. Denuncia y vive.

Y esa ha sido la última solicitud.
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Como ustedes saben, porque ayer lo estuvimos hablando todos los portavoces, acordamos una interven-
ción agrupada de todas las solicitudes de comparecencia extraordinarias que se solicitan y, por acuerdo de 
todos los grupos, pues dijimos de hacerla en dos turnos, en primer lugar de siete minutos, de siete minutos 
de máximo, y de tres minutos para la réplica.

El orden de intervención será de menor a mayor representación en los dos turnos. Con lo cual, en conse-
cuencia, pues cerrará la intervención el grupo proponente, el Grupo Parlamentario Socialista.

Yo solo les rogaría, dado que aquí no tenemos reloj que avise del tiempo y no me gustaría a mí la verdad 
que estar cortando las intervenciones de los distintos portavoces, pues, si a ustedes no les importa, lo que 
yo voy a hacer es que cuando lleven seis minutos les daré un aviso para que ya ustedes sepan el tiempo de 
intervención que les resta.

Para ello, bueno, pues tiene la palabra, en primer lugar, la portavoz del Grupo Parlamentario Vox, para ha-
cer su intervención respecto a las solicitudes de comparecencia extraordinaria, solicitadas por el Grupo Par-
lamentario Socialista, respecto a todas las comparecencias que relata.

Tiene usted la palabra.

La señora MULAS BELIZÓN

—Muchas gracias, señora presidente.
Bueno, la diputación permanente es un órgano que se debe reunir solo para casos excepcionales y no 

para aprovechar la cobertura parlamentaria para intereses partidistas, como podemos comprobar que hace 
el PSOE con todas las propuestas de comparecencia que ha presentado en esta convocatoria.

Es más, no podemos entender que se utilice la diputación permanente para otra cosa que no sea para tra-
tar asuntos de extrema urgencia, asuntos que si no se trataran de una forma excepcional en el mes de agosto 
podrían dar lugar a que nuestra región tuviera un grave problema, pero no para asuntos que se puedan tratar 
o debatir dentro de 15 días, que sería más o menos el plazo que tendríamos para debatir todos estos asun-
tos, bien en comisión, bien en pleno, sin provocar ningún problema.

Como hemos dicho, creemos que todas las comparecencias que solicita el Grupo Parlamentario Socialis-
ta tienen mucho de interés partidista y oportunista y poco de extraordinario, urgente y excepcional.

Con respecto a la situación de los interinos de la educación pública en nuestra región, mi grupo parlamentario, 
reconociendo que es un asunto de máximo interés para nuestro Parlamento y para nuestra región, no entende-
mos que sea una petición de una comparecencia extraordinaria del consejero de Educación y Deporte por parte 
del Grupo Parlamentario Socialista porque, precisamente, es el PSOE el responsable del detrimento de la educa-
ción pública en nuestra región con la política educativa que ha estado llevando a cabo durante todos estos años.

Esta petición, volvemos a repetir, que responde a intereses meramente oportunistas, meramente partidis-
tas, por lo tanto, entendemos que sí, que es un problema grave, es un problema muy grave, pero entendemos 
que se podría tratar con mayor rigor y con mayor detenimiento y con mayor detalle tanto en la comisión co-
rrespondiente, como incluso en el pleno, que si se atiende por la diputación permanente.

En cuanto al asunto de las escuelas infantiles de Andalucía, bueno, pues decir que las mismas llevan 11 
años con el precio por plaza congelado, además de soportar la bajada de natalidad y el incremento de los sa-
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larios de los empleados. Por eso tampoco entendemos esta extrema necesidad o esta extrema urgencia en 
convocar esta petición como comparecencia extraordinaria del consejero de Educación y llevarlo aquí en la 
comisión o en la diputación permanente. Volvemos a decir que es un nuevo ejemplo de oportunismo del Gru-
po Parlamentario Socialista.

Es más, en relación con el tema de la subrogación o no de las 73 empleadas despedidas en Andalucía, 
bueno, entendemos que este es un asunto más judicial que parlamentario, que, por supuesto, también es de 
máximo interés y que, por supuesto, podrá debatirse en sus comisiones o en el pleno. Pero no entendemos 
el carácter de urgencia o de excepcionalidad que le arroga el PSOE para debatirlo aquí en la diputación per-
manente, como se pretende hacer por parte de este grupo parlamentario. Entendemos que es una artimaña 
torticera que no debe tener cobertura en la diputación permanente.

En relación con las incidencias producidas en el SAS durante el verano debido a la falta de personal y re-
cursos, bueno, huelga decir que el verano todavía no ha terminado. Si pedimos la comparecencia extraordi-
naria del consejero de Sanidad, ahora, a mitad del mes de agosto, entendemos que nos va a informar de la 
mitad de la información. La otra mitad será una nueva comparecencia que debiera hacer al final del verano. 
Por eso entendemos que no existe un carácter tampoco extraordinario ni de urgencia que se deba debatir en 
la diputación permanente. Sería más lógico y más coherente que al finalizar el verano el consejero de Sani-
dad diera la información completa al periodo estival, porque es algo un poco más coherente y más..., y pue-
de dar lugar a comparar y diagnosticar con mayores garantías toda la información, y así poder poner remedio 
en caso de que tuviesen que ponerlo, y soluciones para que eso no vuelva a ocurrir.

Con respecto al asunto de las actuaciones que se han realizado en el bien de interés cultural de la parro-
quia de Nuestra Señora de la Asunción, bueno, decir que este asunto entendemos que también se debe de 
tratar en la comisión correspondiente, atendiendo a la importancia que tiene. Hacer comparecer a la conseje-
ra..., a la consejera de esta forma extraordinaria, para que informe sobre estas actuaciones entendemos que 
es algo que contradice el sentido de la diputación permanente también. No es un asunto que se deba catalo-
gar de extraordinario porque..., bueno, a pesar de que es un asunto también de máximo interés, pero no tiene 
el carácter de extraordinario en el sentido de que deba tratarse en la diputación permanente, porque la dipu-
tación permanente está pensada para otro tipo de asuntos urgentes y extraordinarios. Y todo ello porque al 
parecer el personal técnico de la Junta de Andalucía con facultades en las inspecciones, continuará durante 
este mes de agosto con sus visitas a la iglesia para comprobar y controlar el cumplimiento de la normativa vi-
gente en materia de patrimonio histórico. Estas investigaciones son continuación de las iniciadas por la Con-
sejería de Cultura en el mes de julio, a raíz de un escrito de un particular, en el que preguntaba si unas obras 
que se están realizando en la citada iglesia habían sido autorizadas por la delegación. Por tanto, el asunto ya 
está siendo objeto de una investigación, que tendrá que ser informada por la consejera, tanto en la comisión 
como en pleno si hace falta, pero que no reviste un carácter de excepcionalidad. Mucho más cuando está 
siendo objeto ya de control y de investigación.

En relación con la dimisión del secretario general de Innovación, Cultura y Museos, bueno, decir que para 
nosotros, para nuestro grupo parlamentario, también es un asunto de máximo interés, porque deberíamos co-
nocer de primera mano el hecho del motivo del cese voluntario del señor Francés, cuanto más porque inclu-
so su nombramiento fue objeto de..., bueno, de una consideración, fue cuestionado por el Parlamento debido 
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a una incompatibilidad que también presentaba. Sin embargo, entendemos que tampoco tiene un carácter de 
urgencia ni de excepcionalidad que se deba tratar en la diputación permanente. Entendemos que no se cum-
plen los requisitos para ello y por tanto se deberá tratar con mayor garantía y con mayor cobertura en su pro-
pia comisión o, decimos, también en el pleno si es necesario.

La señora BOSQUET AZNAR, PRESIDENTA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

—Señora Mulas, le restan 30 segundos.

La señora MULAS BELIZÓN

—Pues en relación con la última campaña, la campaña llevada a cabo por la Consejería de Igualdad, 
pues, bueno, nos tendrá que dar la consejera explicaciones en su momento, también en comisión. No enten-
demos que sea un asunto de urgencia. No estamos de acuerdo mi grupo parlamentario tampoco con el hecho 
de que esa campaña haya costado 1,2 millones de euros. Pero entendemos que, bueno, no es un asunto ur-
gente que se deba tramitar en la diputación permanente. Y está prevista la diputación permanente para otros 
asuntos que no son de esta convocatoria.

Nada más. Muchas gracias.

La señora BOSQUET AZNAR, PRESIDENTA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

—Muchas gracias, señora Mulas.
A continuación, turno de intervención del Grupo Parlamentario Adelante Andalucía.
Señora Ángela Aguilera, tiene usted la palabra.

La señora AGUILERA CLAVIJO

—Muchas gracias, señora presidenta.
Vaya por delante que lamentamos profundamente el decaimiento de nuestras dos comparecencias. Como 

ustedes saben, nosotros habíamos pedido comparecencia tanto del consejero de Educación como de la con-
sejera de Igualdad. Pero, vamos, creemos también que una mera formalidad tampoco va a impedir el que 
sigamos sosteniendo la necesidad de estas comparecencias, que son importantes, junto con las que ha plan-
teado el Grupo Parlamentario Socialista y que entendemos que han lugar.

Lo primero es decir que la importancia y la urgencia de estas comparecencias están claramente definidas 
con la propia manifestación que en este momento hay en la puerta del Parlamento por parte de ciudadanos 
y ciudadanas de Andalucía, que están reivindicando y que están reclamando..., bueno, pues la necesidad de 
afrontar y debatir unas políticas. A nosotros sí nos parece que tiene un carácter urgente la situación de los in-
terinos y de las interinas en Andalucía. El curso empezará a primeros de octubre..., perdón, a primeros de sep-
tiembre, y es evidente, bueno, pues que estas personas estén muy preocupadas con su situación laboral. Por 
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tanto, la primera razón que sostiene el hecho de que tengamos que pedir estas comparecencias extraordina-
rias de la diputación permanente está básicamente en la propia sociedad andaluza, que las reclama.

Hablar de la gestión del consejero Imbroda es hablar de una gestión que, sin duda alguna, desde nuestro 
grupo parlamentario, merecería el cese ya inmediato de este consejero. Un consejero que además de dejar a 
73 trabajadoras de escuelas infantiles en la calle, después de haber albergado algunas esperanzas, por con-
secuencia de su falta de previsión y por la falta de gestión de esta consejería, está en este momento llevan-
do un caos absoluto a la gestión de la educación pública en Andalucía. Vaya por delante la propia situación 
de interinidad, de mayor interinidad, de muchos trabajadores y trabajadoras de la educación, que en este mo-
mento, después de más de 20 años de servicio, se pueden encontrar en la calle como consecuencia de las 
ocurrencias, muchas de ellas con efectos negativos muy importantes para la política educativa en Andalucía, 
cuando no por una serie de determinadas propuestas, o determinadas soluciones, que están llevando al de-
sastre total a la educación pública andaluza.

Este es el mismo consejero del plan de refuerzo escolar, que ha sido un absoluto fracaso. Este es el mis-
mo consejero que cambia los criterios de evaluación para los opositores y que afecta nada más y nada me-
nos que a 30.000 aspirantes. Este es el mismo consejero de los 4.000 opositores que tuvieron que repetir las 
pruebas en las oposiciones recientes en Andalucía, como consecuencia de una mala gestión. Este es el con-
sejero de los recortes de 700 plazas, 700 plazas de opositores en la primaria. Y este es el consejero, bue-
no, pues que ha eliminado..., entre 2018 y 2019, se ha denunciado la eliminación de 487 líneas públicas. Este 
es el consejero del desastre, del desguace, del saqueo, cuando no de la demolición controlada de la educa-
ción pública andaluza.

Por no hablarles a ustedes del aumento de las plazas públicas de guardería, que ha generado otro caos 
absoluto entre las propias empresas dedicadas a este tipo de actuaciones. Y que ha generado, buen, pues el 
desasosiego de miles de familias, que, por cierto, desautorizado por la propia Consejería de Hacienda, pues-
to que no se pueden cambiar los precios públicos una vez ya iniciados todos los expedientes.

Estamos hablando de un despropósito, estamos hablando de una situación de caos educativo y estamos 
hablando de una situación que está generando un desasosiego importante en toda la comunidad educati-
va y en miles de familias. Por tanto, a nosotros sí nos parece que hay motivos más que suficientes para que 
cuando afrontemos el principio de curso académico, es decir, evidentemente este Parlamento haya debatido 
de manera profunda pues todas estas situaciones. Ya lo último, bueno, pues es el hecho de que nuestra co-
munidad, y por primera vez, tengamos más horas de educación..., perdón, más horas de Religión y menos 
de Matemáticas y Lengua. Por supuesto que es grave, y tan grave como que estamos abordando un sistema 
educativo que desde nuestro punto de vista, desde el punto de vista de este grupo parlamentario, es un ab-
soluto despropósito. La sotana a su sitio, y la educación pública hay que defenderla en las aulas públicas. Y 
nos parece que en un Estado aconfesional, el hecho de que haya más Religión para coartar la necesidad de 
las Matemáticas y la Lengua, pues es impropio de sociedades avanzadas. Sobre todo, en un Estado aconfe-
sional como es el Estado español.

Por tanto, nos parece que estamos viviendo con mucha desazón, mucha gente, sobre todo los profesio-
nales, la labor de un consejero que ha convertido la educación pública en un laboratorio de ensayo y error, 
cuando no en un laboratorio de ocurrencias. Un consejero que es un consejero en prácticas, pero que está 
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jugando con un experimento muy delicado, que es la educación pública andaluza, la educación de nuestros 
hijos y de nuestras hijas. Y por tanto nos parece de recibo que este Parlamento aborde esta situación, máxi-
me cuando ha generado la alarma social que ha generado tanto en la comunidad educativa como en los pro-
pios padres y madres de alumnos. Por tanto, nos parece que es momento y tiempo de que este Parlamento, 
de que esta diputación permanente, aborde este tema.

Respecto a la cuestión de la famosa campaña, por llamarla de alguna forma, que además creo que es 
claramente ofensiva para muchas mujeres, el de Ella ha sufrido malos tratos, pero la vida es siempre más 
fuerte, a nosotros sinceramente nos parece que sería ya motivo más que suficiente para el cese de una con-
sejera que además de negar su propia existencia como cargo público, porque una consejera que plantea que 
no hay desigualdad salarial entre hombres y mujeres está negando la propia razón de su propia existencia 
como consejera de Igualdad. Por tanto nos parece que este ya es el colmo de los despropósitos. Una campa-
ña que no habla en ningún momento de violencia machista. Una campaña que habla de malos tratos en tér-
minos muy genéricos. Nosotros creemos sinceramente que además de que es una campaña absolutamente 
inadmisible, puesto que plantea la cuestión de la violencia machista como una cuestión de tema individual, o 
una cuestión de superación individual, o de autoayuda, nos parece verdaderamente inadmisible que la Admi-
nistración pública andaluza plantee una campaña de violencia machista como si estuviera tratándose de su-
perar una enfermedad, cuando de lo que se está tratando es de una cuestión que asola a toda la sociedad, 
no solamente a las mujeres...

La señora BOSQUET AZNAR, PRESIDENTA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

—Señora Aguilera, le quedan 30 segundos.

La señora AGUILERA CLAVIJO

—Voy terminando.
... que han sufrido malos tratos. Y, por tanto, nos parece sencillamente inadmisible que se responsabilice a 

la propia víctima de su situación, que no se hable de la violencia machista como una cuestión verdaderamen-
te estructural, en la que todos socialmente tenemos una responsabilidad y todavía más los poderes públicos.

Por tanto, nosotros sí vamos a apoyar no solamente la comparecencia en estos dos ámbitos, también la 
vamos a apoyar en el ámbito de la salud. Y, desde luego, sí nos parece que la diputación permanente debe-
ría de aprobar, sin duda alguna, la comparecencia de estos consejeros.

Nada más y muchas gracias.

La señora BOSQUET AZNAR, PRESIDENTA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

—Muchas gracias, señora Aguilera.
Turno de intervención del Grupo Parlamentario Ciudadanos.
Señor Romero, tiene usted la palabra.
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El señor ROMERO JIMÉNEZ

—Gracias, señora presidenta. Señorías, buenas tardes a todos y a todas.
Bueno, pues vamos a ir desmontando y descubriendo la carencia y la falta de argumentos que ha expues-

to, en este caso, una parte de la oposición, después oiremos a la otra, que seguramente tengan unas inter-
venciones similares.

Y vamos a ir desmontando a una oposición que yo creo que, simple y llanamente, lo que tiene es urticaria 
a que a Andalucía pues le vaya bien después de tanto tiempo y que haya un gobierno que ahora esté sacan-
do del olvido a Andalucía, a los andaluces. En solamente siete meses, y uno de ellos inhábil, 334 medidas.

Y lo primero que se va a desmontar es, precisamente, que se esté celebrando esta diputación permanen-
te, porque yo le tengo que recordar al Partido Socialista que, anteriormente, cuando gobernaba y cuando pre-
sidía esta institución, pues frenaba en muchas ocasiones en la Mesa la posibilidad de que se celebrase una 
diputación permanente. Por lo tanto, eso es lo primero que desmontamos en el día de hoy.

Y, evidentemente, nosotros vamos a votar en contra, porque vamos a desmontar punto por punto, de 
que se celebre, de que se celebren esas comisiones extraordinarias, porque, como decía antes, cómo 
cambia la vida, cómo le cambia la vida, en este caso, al partido principal de la oposición. Donde dije digo, 
digo ahora Diego. Nunca, nunca quiso que hubiera órganos extraordinarios en un mes inhábil, cuando te-
nían que debatirse, cosas menores o mayores, porque es verdad que aquí hay cosas menores. Y una de 
ellas, con todo el respeto, evidentemente, a un bien de interés cultural, es lo que nos ha planteado respec-
to al asunto cultural.

Respecto al SAS, únicamente decir que de aquellos polvos, estos lodos. Lo que nosotros tenemos en An-
dalucía, ya no solamente en material sanitario, sino en todos los sentidos, es el resultado de la paupérrima 
gestión que han tenido que sufrir los andaluces con el Partido Socialista.

Por lo tanto, vamos a desmontar el discurso del miedo, la carencia del momento, el discurso de la frustra-
ción, el discurso también de la pataleta. Y, por supuesto, no vamos a tolerar ni vamos a consentir ni vamos a 
compartir que se caliente la calle, como pretenden otros calentando también a colectivos.

Por lo tanto, estamos desmontando en siete meses muchas cosas que se habían hecho mal, lo estamos 
haciendo hoy también, pero lo vamos a seguir haciendo durante los próximos tres años y medio. Porque, sim-
ple y llanamente, hay aquí una serie de señores que no soportan que haya otros que les hayan pasado de lar-
go y que hagan las cosas mejor en solamente siete meses, respecto a 37 años.

Por lo tanto, a nosotros nadie nos va a amedrentar, a nosotros nadie nos va a acomplejar y, por supuesto, 
a este Gobierno nadie lo va a frenar.

Dicho eso, respecto a educación, en materia de interinos, por simplificar y por reducir, el 90% de los opo-
sitores que han aprobado eran interinos, casi tres mil. Por lo tanto, lo que se cumple es con la norma o con 
la recomendación que nos planteaba la Unión Europea: estabilidad. Eso es lo que se ha hecho con el tema 
de las oposiciones.

Respecto a los horarios, aumenta Inglés, aumenta Matemáticas, aumenta Lengua, aumenta Educación Fí-
sica. ¿Quién no está de acuerdo con eso? Porque si tenemos fracaso escolar, si tenemos obesidad infantil, 
¿quién está en contra de que se haga eso? Yo pregunto.
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Respecto a las escuelas infantiles, evidentemente, lo ha dicho también la compañera portavoz, en este 
caso de Vox, nunca se había tocado..., se había aumentado el precio por plaza y ahora se hace, a partir del 
año 2020. Y el PSOE, que quede muy claro, ha tenido absolutamente abandonado al sistema educativo y, 
especialmente también a las escuelas infantiles. Y también incorporo aquí a las monitoras infantiles, que re-
cuerdo que ahora sí cobran en verano. Un mes como el de ahora, agosto, lo cobran. Hasta entonces no lo co-
braban porque el PSOE, evidentemente, estaba centrado en otros objetivos.

Respecto a políticas sociales, a esa campaña. Yo estoy absolutamente a favor y soy defensor de esa cam-
paña. Y me alegro muchísimo de que se esté haciendo el trabajo que no se hacía, solamente de boquilla, no 
se hacía por parte del anterior Gobierno.

La vida siempre es más fuerte. Pues, precisamente, aludiendo a ese mensaje, yo creo que siempre es más 
fuerte la razón a la manipulación, los hechos a la propaganda. Y siempre es más fuerte el buen hacer a la in-
competencia que nosotros hemos sufrido.

Una campaña, señora Aguilera, una campaña de sensibilización que está recogida en el acuerdo, en 
el Pacto de Estado de Lucha contra la Violencia de Género. Y, precisamente, lo que viene a manifestar 
son mensajes positivos, unitarios, de fortaleza, de esperanza, de libertad. Eso es lo que se establece en 
esa campaña.

Y las personas que salen en ese anuncio, más allá, porque se quedan en lo simple, se quedan en lo su-
perficial, lo importante es que son referentes, son personas que hacen referencia a la superación, a la valen-
tía, como decía antes, a la libertad y al futuro. Eso es lo que hay que defender. Yo creo que ahí tenemos que 
ir todos a una. Y la izquierda se está equivocando dividiendo a la sociedad en materias tan sensibles y tan 
importantes como la nuestra.

Respecto a Igualdad y Políticas Socialistas, quería también comentar que se está haciendo un buen tra-
bajo, que yo lo pongo en valor, lo elogio, y que fruto de ello también es ese Plan de Choque de la Dependen-
cia, que está dando unos resultados maravillosos.

Ahora tenemos un récord histórico, con casi 13.000 personas que se han incorporado al sistema, 215.000 
en lo que llevamos de año. Ha aumentado un 54% más, que puede parecer un dato irrelevante, pero es muy 
importante porque es la mitad de lo que representa el total de altas de personas beneficiarias y con un au-
mento en las valoraciones del 20%.

Por lo tanto, el único objetivo y el único deseo que tenía aquí la oposición es, simplemente, no los anda-
luces, no mejorar la calidad de vida de los andaluces ni que nosotros nos centremos en lo que nos tenemos 
que centrar, sino, simplemente, desestabilizar, desestabilizar a un gobierno por parte de una oposición que, 
como digo, lo que sufre es una urticaria veraniega y que, lamentablemente, parece ser que le va a durar du-
rante mucho tiempo en los próximos meses.

Así que yo le tiendo la mano para que reconduzca su situación, entiendan que se puede ser útil, que se 
puede ser responsable, que se puede sumar y que se puede dialogar. Y no hay ningún problema en que se 
celebre cualquier tipo de comisión, cualquier tipo de pleno extraordinario o no extraordinario, estamos aquí 
para trabajar y nos pagan los andaluces. Pero, desde luego, hay que elevar un poquito el nivel.

Muchas gracias.
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La señora BOSQUET AZNAR, PRESIDENTA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

—Muchas gracias, señor Romero.
Turno de intervención del Grupo Parlamentario Popular.
Señora López Gabarro, tiene usted la palabra.

La señora LÓPEZ GABARRO

—Muchas gracias, señora presidenta.
Pues, como ya han hablado compañeros anteriormente de distintas formaciones políticas, voy a ir al gra-

no. Yo creo que cuando se solicita una diputación permanente el objetivo, por lo menos de los andaluces, 
es dar soluciones a un problema inminente que hay. Y, visto lo visto, hasta el momento lo que estamos aquí 
es en un debate entre nosotros, de reproches políticos por parte de las personas que han solicitado esta di-
putación permanente, que es lo que he visto hasta este momento. Con lo cual, propuestas de solución en la 
mesa ninguna, reproche de los que solicitan esta diputación permanente es lo que creo que es lo estoy vien-
do, y ahí poco se me puede rebatir.

Segunda cuestión, mire, hablaba de la necesidad de... 
[Intervención no registrada.]
Sí, ahora va usted, usted que va a seguir en la misma línea. Ya nos conocemos de la tribuna, ¿verdad? Es-

pero que aporte algo diferente a estos 40 años.
Mire, una cuestión importante, por ir al grano. Decía, insisto, ya que usted se ha dirigido a mí, decía que 

lo que he visto son reproches políticos y ninguna solución encima de la mesa por parte de ustedes, del Gru-
po Parlamentario Socialista y del Grupo de Adelante Andalucía, Podemos.

BIC, solicitan una comparecencia por el BIC. Hombre, hay que venir un poco informados, sobre todo, 
cuando se solicita por parte de quien lo solicita. Porque, efectivamente, como han dicho otros compañeros, 
ya se está actuando, ya se está evaluando y se va a seguir haciendo por los técnicos durante todo el mes de 
agosto. Si usted tiene alguna queja sobre los técnicos profesionales de la Junta de Andalucía del área de Cul-
tura, expóngalo. ¿Pero sobre quiénes? Sobre los técnicos, no vaya usted a disfrazarlo.

Segunda cuestión, el cese que se ha producido en Cultura. Pues, mire usted, sobre el nombramiento se 
dieron todas las explicaciones en el pleno del Parlamento, las dio la propia consejera, todas las explicacio-
nes sobre ese nombramiento. Y sobre el cese, que yo sepa, en política se está de manera voluntaria, ¿ver-
dad? Y voluntariamente ha cesado.

Sobre otras cuestiones le hemos estado preguntando nosotros a ustedes durante años, que han negado 
y ahora conocemos todos, precisamente porque están en los juzgados y en los banquillos.

Tercera cuestión, educación. Mire, ¿que hay necesidades en educación? Sin duda alguna. ¿Que hay pro-
blemas que resolver? Sin duda alguna. ¿Pero sabe qué? Se lo digo humildemente, yo creo que es mucho 
más efectivo lo que está haciendo este grupo político ahora mismo que esta reunión que se está celebrando. 
Nosotros venimos de sentarnos con ellos, nos pidieron una reunión y la hemos interrumpido porque se ce-
lebra ahora la diputación permanente, se está celebrando, y volvemos a sentarnos con ellos. Pero sí nos ha 
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dado oportunidad de que nos den, y se lo muestro, el documento de todo lo que piden. El 99% no es ensayo 
de este gobierno, el 99% es heredado del Partido Socialista. Por eso le rogaría a la compañera de Adelan-
te Andalucía que cuando se dirija no mire solo hacia el frente, mire a sus amigos de la izquierda, con los que 
están compitiendo en la oposición.

Mire, una cuestión sobre el tema de la campaña de igualdad. Yo, al menos, no voy a entrar con usted 
en esa batalla. Yo al menos con usted, mujer, no voy a entrar en esa batalla, porque creo que está fuera 
de lugar meter este tema por un puñado de votos. Cada uno hace lo que quiera, pero yo como mujer en 
esta batalla voy a respetar a todas las mujeres, a las que son víctimas y a las que afortunadamente no lo 
son. Así que, como mujer, con usted, mujer, no voy a entrar en esta batalla. Cada uno se posiciona por 
sus palabras.

Y lo último. Hombre, que vengan ustedes a hablar de cuestiones en materia sanitaria, o de déficit en ma-
teria sanitaria en verano... Mire, los datos son contundentes. Se han aumentado un 14% las contrataciones 
con respecto al año anterior. Un 14%. ¿Que hay que seguir mejorando? Sin duda, pero lo que se ha destroza-
do durante años en seis meses no se arregla. Cuando quieran hablar de sanidad, empiecen por pedir perdón 
al más de medio millón de andaluces que escondieron debajo de las listas de espera. Y después montamos 
20 reuniones como esta. Pero primero pidan perdón.

Nada más y muchas gracias.

La señora BOSQUET AZNAR, PRESIDENTA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

—Muchísimas gracias.
Turno de intervención del grupo parlamentario proponente, el Grupo Parlamentario Socialista.
Señor Sánchez Haro, tiene usted la palabra.

El señor SÁNCHEZ HARO

—Muchas gracias, presidenta.
En primer lugar, vaya por delante que en siete minutos es materialmente imposible poder defender la ur-

gencia de seis temas. Bastante complicado. Voy a intentar hacerlo, pero es bastante difícil.
Bueno, ya he visto que los argumentos que han planteado para rebatir la no urgencia de los asuntos que 

estamos planteando son de bastante calado. Han dicho: qué malos son los socialistas, qué malos son los so-
cialistas, qué malos son los socialistas. El argumento es de calado, de importancia. Yo creo que ya está bien 
de mirar para atrás. Verano de 2019, agosto de 2019, y tenemos una serie de problemas de imperiosa nece-
sidad de actuar. Es importante.

En primer lugar, los socialistas estamos bastante preocupados por la situación que está tomando la edu-
cación pública en Andalucía. Una gestión que desde el minuto uno está contando con el descontento más ab-
soluto de la comunidad educativa. En relación con lo que estamos planteando en el orden del día, la gestión 
de los nuevos maestros de primaria es otro caso más de la gestión desastrosa del señor Imbroda al frente de 
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la consejería. La urgencia se justifica por sí misma, porque el 1 de septiembre se reincorporan a su actividad 
los nuevos docentes. Justo a la finalización de esta diputación permanente. Y si no se pone remedio, que es 
posible hacerlo, es posible poner remedio de aquí al 1 de septiembre y por eso estamos planteando la cele-
bración de esta diputación permanente, supondría la pérdida definitiva de plazas de profesores especialistas 
de primaria, algunos de ellos con más de diez años de antigüedad y de experiencia. Un retroceso, sin duda, 
en nuestra educación pública.

Las instrucciones que ha puesto en marcha la consejería, sin consenso, al final de curso, cambiando el 
currículum y dándole más horas a Religión, han sumido, como ya le está poniendo de manifiesto la comuni-
dad educativa, a todos los centros en un absoluto caos. La gestión de los nuevos destinos del profesorado 
ha dejado en la calle a miles de interinos con mucho tiempo de servicio, por culpa de la barbaridad de cam-
biar el currículum, como ya le advertimos. Además se lo dijimos que iba a ocurrir. Han hecho caso omiso. Es 
un ataque, además sin precedentes, a la estabilidad laboral de los docentes.

El Gobierno del Partido Popular y Ciudadanos ha sumido la educación en un auténtico desbarajuste. Su 
incapacidad acumula en poco más de seis meses un amplio rosario de zancadillas y de empujones a la edu-
cación pública. Tenemos muchos ejemplos, ¿no? El fracaso del plan de refuerzo estival, donde no se han cu-
bierto apenas el 2% de las plazas; el recorte de las 700 plazas de oposiciones; el insulto permanente a las 
familias, al alumnado, a los docentes, a quienes han llegado a tachar de irresponsables y de flojos; también 
la desastrosa gestión de las oposiciones. Y todo esto podríamos pensar que es fruto del desconocimiento, 
¿no?, del consejero y de su equipo sobre educación. Pero yo creo que hay que pensar que, además de eso, 
responde a una política educativa que, desde luego, los intereses de los alumnos, del profesorado y de las 
familias no están en el objetivo.

La situación, como les decía, deriva de las instrucciones, y venimos aquí a plantear soluciones, y quere-
mos que comparezca el consejero para plantear soluciones. Soluciones que se deben adoptar de manera in-
mediata, antes del 1 de septiembre.

Estamos hablando del aumento de los cupos en primaria; de las instrucciones para que las tutorías se 
realicen por especialistas en primaria; estamos hablando de abrir plazo para que los interinos cambien de 
bolsa, llevando su tiempo de servicio; y también para reconsiderar la auténtica barbaridad que han hecho 
con el despido de las 73 trabajadoras de las cinco escuelas infantiles, y también para que se aumente el 
precio por plaza.

Como les decía, el 1 de septiembre se incorporan a su actividad, y tenemos que poner remedio. Les he-
mos hecho propuestas, queremos que venga el consejero y que estudie esas propuestas. Y que pongamos 
medidas. Están esperándolo los interinos en la calle. Y esta situación deriva del capricho del consejero de 
regular el currículum mediante instrucciones innecesarias. Instrucciones que son mal hechas, que están mal 
hechas, que son dañinas para el colectivo docente y para la educación. Y además se hacen con el solo pro-
pósito de aumentar las horas de Religión. ¿Había otra opción? Claro que había otra opción. Entre otras, pu-
blicar la orden que ya tenía preparada la consejería, pero esa no les gustaba. No les gustaba porque reducía 
las horas de Religión. Con las instrucciones, además, de forma irresponsable se ha perjudicado al colectivo 
de interinos, sobre todo en la especialidad de primaria. Se ha hecho a última hora, sin consenso, generando, 
como les decía, un enorme caos en los centros educativos.
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¿Qué pedimos al Gobierno? Y por eso queremos que comparezca el consejero. ¿Qué le pedimos? Le pe-
dimos que el cupo extra de 500 maestros se aumente para el próximo curso, y se dedique a primaria para 
refuerzos y tutorías. También le pedimos que se dicten instrucciones para que las tutorías se realicen por es-
pecialistas en primaria. Y, como les he dicho, que se abra un plazo extraordinario para que los interinos pue-
dan cambiar de bolsa arrastrando su tiempo de servicio. También tenemos que parar esos 73 despidos de 
las trabajadoras de las escuelas infantiles.

En cuanto a la salud. Exigimos explicaciones al consejero sobre la demolición que está sufriendo nues-
tro sistema sanitario público. El Plan de Verano que ha montado ha sido un auténtico desastre: 50% de los 
quirófanos cerrados, menos contrataciones de sanitarios, 1.800 camas cerradas, sobrecarga laboral inasu-
mible, concentraciones de sanitarios en la mayor parte de las provincias andaluzas. Un lío, señorías, que no 
nos gusta a nadie, pero que sí que nos está afectando a todos y a todas. Y es completamente incierta la con-
tratación de sanitarios que está planteando el señor Aguirre, que dice el señor Aguirre. Publiquen también de 
una vez las listas de espera. ¿Por qué no las publican? ¿Qué tienen que esconder? ¿Qué temen? Publíquen-
las de una vez ya, déjense de esconder, de jugar a hacerse trampas al solitario.

Miren, como les decía, era incierta la contratación de sanitarios en el Plan de Verano. Y no lo decimos 
nosotros, lo están diciendo los sindicatos, lo están diciendo los profesionales sanitarios de los centros..., los 
trabajadores de los centros de salud. Y es falso porque no se han encontrado médicos para contratar. Han 
hecho una planificación al alza...

La señora BOSQUET AZNAR, PRESIDENTA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

—Señor Sánchez, 30 segundos, 30 segundos le quedan.

El señor SÁNCHEZ HARO

—Madre mía, presidenta. Pues me queda lo más grande.
Han hecho una planificación al alza, a sabiendas de que médicos no había. Se han reducido horarios de 

consulta de médicos, porque no hay médicos, señorías. No hay médicos. Han estado engañando a la pobla-
ción andaluza. No hay médicos, señorías. Y esto ocurre porque han hecho una planificación irreal. Porque 
además lo sabían, sabían que no había médicos.

La señora BOSQUET AZNAR, PRESIDENTA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

—Señor Haro, debe ir concluyendo.

El señor SÁNCHEZ HARO

—Bueno, concluyo, presidenta, pero...
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La señora BOSQUET AZNAR, PRESIDENTA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

—Tiene un segundo turno. Muchas gracias.
Turno de réplica ahora, nuevamente, para los distintos grupos políticos, comenzando por el Grupo Vox en 

Andalucía.
Señora Mulas, tiene ahora tres minutos de turno de intervención.

La señora MULAS BELIZÓN

—Muchas gracias, señora presidenta.
Bueno, pues a mi grupo parlamentario lo que le parece es que esto es una vendetta política. Unas veces 

propone, cuando está en el gobierno el Grupo Socialista, propone el PP la intervención de la diputación per-
manente. Y viceversa, cuando está el Grupo Parlamentario Popular en el gobierno lo hace el Grupo Socialista.

Pero, bueno, entendemos que no se puede utilizar la diputación permanente de forma torticera. La dipu-
tación permanente está para lo que está, para intervenir en asuntos urgentes y excepcionales, como he di-
cho en mi intervención anterior. Y utilizarla de esta forma pues no debe tener cobertura. No decimos que los 
asuntos a tratar, o los asuntos que propone el Grupo Socialista no sean importantes. Por supuesto que lo son. 
Pero entendemos que no tienen, digamos, el carácter que deben tener para poderse ventilar en la diputación 
permanente. Estos debates se pueden plantear con mayores garantías tanto en el pleno como en la comisión 
que corresponda, pero entendemos que no es el momento oportuno para hacerlo.

Y además, si fuera ahora importante, creemos que el portavoz del Grupo Parlamentario Socialista debería 
estar aquí presente o en la Mesa anterior, pero no lo vemos. Entendemos que si realmente ellos les concedie-
ran tanta importancia a estas convocatorias que plantean, pues debería estar aquí defendiéndolas.

Es más, si realmente una de las convocatorias que plantean es la comparecencia de la consejera de Igual-
dad, tampoco vemos a ninguna mujer, ninguna compañera del Grupo Socialista que defienda esta convocatoria.

Pero, bueno, volvemos a decir que mi grupo parlamentario no va a apoyar que la diputación permanente, 
que ninguna comparecencia se tenga que convocar en relación con las convocatorias que se piden por par-
te del Grupo Socialista, por los motivos que ya hemos expuesto.

[Rumores.]

La señora BOSQUET AZNAR, PRESIDENTA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

—Señorías, por favor, vamos a guardarnos respeto.
Vamos a guardarnos respeto. Por favor, señorías, estamos celebrando una diputación permanente, y yo 

creo que no hay necesidad de alterar un poco los nervios.

La señora MULAS BELIZÓN

—Y nada, que votaremos en contra.
Gracias.



DIARIO DE SESIONES DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 2 XI LEGISLATURA 14 de agosto de 2019

Diputación Permanente

Pág. 18

D
S

D
P

_1
1_

00
2

La señora BOSQUET AZNAR, PRESIDENTA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

—Bueno, le he parado el tiempo, señora Mulas, le resta todavía un minuto, si quiere usted seguir interviniendo.

La señora MULAS BELIZÓN

—No tengo más que decir. Ya lo he dicho todo.
Muchas gracias.

La señora BOSQUET AZNAR, PRESIDENTA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

—Venga, muchísimas gracias.
Señora Aguilera, del Grupo Parlamentario Adelante Andalucía, tiene turno de intervención.

La señora AGUILERA CLAVIJO

—Gracias, señora presidenta.
¿Qué más quisiéramos nosotros desde este grupo parlamentario que hubiéramos blindado la educación 

pública con un 5% del PIB y la sanidad pública con un 7% del PIB? Eso no ha sido posible, pero esta fuerza 
política tiene que mirar a quien gobierna en este momento y a quien toma las decisiones que para eso están 
ustedes gobernando.

Yo comprendo a la señora portavoz del Partido Popular, yo entiendo que debe ser muy duro tener que jus-
tificar lo injustificable, tener que justificar la gestión de dos consejeros, un consejero y una consejera que no 
son de su partido, pero que, sin duda alguna, me imagino que usted también tendrá ganas de cesarlos, por-
que, evidentemente, son los grandes talones de Aquiles de la gestión de su presidente Moreno Bonilla.

Ustedes están demoliendo y acabando, de manera controlada, con la educación y con la sanidad públi-
ca andaluza. Y lo están haciendo paso a paso. Y lo están haciendo tomando las determinaciones y las deci-
siones que están tomando. Y es, sencillamente, propiciar y defender a la élite, a la minoría. Con 51 millones 
de euros, por ejemplo, para apoyar la concertada en detrimento de ampliar la oferta pública de la escuela pú-
blica andaluza, metiendo la sopa de convento en las escuelas, mientras a nuestros niños y a nuestras niñas 
se les va a dar menos Matemáticas y menos Lengua, lo cual dice mucho del tipo de sociedad a la que uste-
des aspiran.

Son ustedes los que han visto en la educación y en la sanidad un nicho de mercado. Y están dispuestos 
a poner lo que es de todos y de todas, lo que es de la mayoría social, al servicio del negocio de unos pocos. 
Por eso, toman ustedes las decisiones políticas que toman. Toman la decisión de declarar compatibles, por 
ejemplo, a los cargos medios en la sanidad pública; toman la decisión de inyectar grandes sumas de dinero 
público para la privada y para la concertada; toman la decisión de ir haciendo cada vez peor, eliminando la 
mejora de nuestra educación pública a través de más profesorado, de menos ratio y más medios, porque es-
tán ustedes empeñados en acabar, insisto, con lo que es de todos y de todas. Porque, sencillamente, es una 
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cuestión de negocio, de negocio, y están ustedes propiciando el negocio de unos pocos, que es para lo que 
ustedes están gobernando.

Respecto a la cuestión de la mujer. Mire usted, señora portavoz del Partido Popular, por un puñado de vo-
tos —como en la película, ¿no?, Por un puñado de dólares—. Ni lo sueñen.

La señora BOSQUET AZNAR, PRESIDENTA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

—Treinta segundos le quedan, señora Aguilera.

La señora AGUILERA CLAVIJO

—Termino.
La campaña de violencia machista es, sencillamente, una dejación más y un paso atrás más en el discur-

so de la extrema derecha que ustedes están imprimiendo en sus políticas. Y cuando se habla de una campa-
ña de violencia machista y no se habla de violencia machista, sencillamente, están haciendo ustedes lo que 
ya dijo el señor Elías Bendodo, que desaparecería la cuestión de violencia de género en el lenguaje del Go-
bierno, y eso ha sido una imposición de la extrema derecha que ustedes están cumpliendo oportunamente.

Cuando yo hablo de que la campaña es un desastre lo hago para defender...

La señora BOSQUET AZNAR, PRESIDENTA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

—Señora Aguilera, ya terminó su tiempo.

La señora AGUILERA CLAVIJO

—Termino.
... a todas las mujeres, fundamentalmente, a aquellas que sufren violencia de género. Que, le insisto, ni 

es un problema de...

La señora BOSQUET AZNAR, PRESIDENTA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

—Señora Aguilera, tiene que concluir.

La señora AGUILERA CLAVIJO

—... superación ni de valentía, es un problema de concienciación y de poderes públicos apoyando a 
esas mujeres.

Nada más y muchas gracias, señora presidenta.
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La señora BOSQUET AZNAR, PRESIDENTA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

—Señor Romero.

El señor ROMERO JIMÉNEZ

—Gracias, señora presidenta.
Bueno, por responder rápidamente a los portavoces de la izquierda en esta diputación permanente.
A la señora Aguilera, mis compañeros, los consejeros de Educación y de Igualdad y Políticas Sociales, no 

son talón de Aquiles, son la punta de lanza, no se equivoque, no se equivoque.
Y al señor portavoz del Partido Socialista decirle que ha dicho, bueno, que están preocupados. A buenas 

horas, mangas verdes. Llevaban despreocupados ¿cuánto, 37 años? Bienvenidos a la preocupación.
Desde luego, me parece que es bastante significativo cómo usan la manipulación, la tergiversación de las 

cosas que han sucedido o de las que están sucediendo cuando han sido originadas precisamente por voso-
tros. Me parece que hay que hacer un ejercicio de conciencia y de moralidad, porque me parece que yo per-
sonalmente..., a mí me costaría mucho defender las posturas esas.

Y hablaba de que nosotros estábamos quejándonos y quejándonos. Si sois vosotros, el Partido Socialis-
ta, los que os estáis destapando como los llorones de la clase. Sois vosotros, que lo único que hacéis es ca-
lentar la calle, calentar a los andaluces, calentar a los colectivos, calentar el ambiente. Ustedes lo que vais a 
calentar es mucho tiempo, espero, el banquillo, el banquillo de la oposición. Es lo que yo creo. Porque su opo-
sición es, y se lo digo de verdad, fea, es desagradable. Y yo creo que es una oposición de la que no se pue-
de sentir uno muy orgulloso haciéndola.

Yo le propongo, como le he dicho antes, alternativa A: ayudar, sumar, dialogar, tender la mano, ser útil y ser 
responsable. Alternativa B: el camino feo, feo y oscuro, que estáis vosotros recorriendo desde hace ocho meses.

Yo sabía que vosotros, como gobierno, erais malos, pero es que como oposición estáis batiendo todos los 
récords, porque no hacéis ni una sola propuesta que sea en positivo a este Gobierno.

Pero, bueno, en cualquier caso, el Gobierno lo que va a hacer es seguir afianzando el cambio que comen-
zó el 3 de diciembre, el nuevo modelo de gestión de Andalucía, y que la nueva Andalucía, como le he dicho 
antes, sea una nueva realidad.

Y nosotros no ponerles más problemas a los andaluces, o que se sientan tan incomprendidos y poco repre-
sentados como se sienten por culpa de la confrontación. Ese es el trabajo que tenemos que hacer nosotros.

Por lo tanto, señorías, ya para terminar, decirles que Andalucía ahora mismo es referencia en España de 
estabilidad, de credibilidad, de confianza, de acuerdos, de reformas. Es el lazarillo, en este caso, de toda Es-
paña, la Comunidad Autónoma de Andalucía. Vamos a sentirnos un poquito orgullosos y les tendemos, insis-
to, la mano para seguir reduciendo...

La señora BOSQUET AZNAR, PRESIDENTA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

—Señor Romero, le quedan 30 segundos.
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El señor ROMERO JIMÉNEZ

—... impuestos, para seguir luchando contra la violencia de género, para mejorar la educación, la sanidad. 
Toda propuesta que sea positiva, desde luego, esa va a ser recogida. Pero vamos a dejar el camino, como 
digo, de la confrontación y del llanto. Y bienvenidos a la preocupación.

La señora BOSQUET AZNAR, PRESIDENTA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

—Muchas gracias, señor Romero.
Turno de intervención del Grupo Parlamentario Popular.
Señora López Gabarro, tiene usted la palabra.

La señora LÓPEZ GABARRO

—Muchas gracias, señora presidenta.
Me remito a lo que decía al principio, desgraciadamente, hemos visto que aquí lo que se ha venido hoy es 

a embarrar las medidas políticas, en lugar de poner soluciones encima de la mesa.
Por hacer mención a lo que decía el portavoz del Partido Socialista, además, como con rabia, ¿eh?, decía: 

«No hay médicos». Sí, es que ustedes los han expulsado del sistema sanitario, se han negado a la equipa-
ración salarial, los han explotado. ¿Y habla usted de manifestación, con la que hubo en Granada, en Huelva, 
en Cádiz? Hay que ser demasiado osado.

Pero ¿sabe lo que me parece más triste? Que a usted le duela, ya al margen de las ideologías políticas, 
que como andaluz le duela que se esté mejorando la sanidad. Porque eso denota el calado político de quien 
lo está manifestando. Y eso es con lo que me quedo de la mañana de hoy, porque me parece lo más preocu-
pante en política, que a usted le duela que las cosas vayan funcionando.

Me decía la compañera de Podemos: «Es muy duro, tiene que ser para usted muy duro ser mujer y defen-
der lo que estáis defendiendo». No, mire, para mí, para mí no es duro ser mujer y no pensar como usted, no, 
porque yo creo en la libertad, por eso estoy en política. Para mí no es duro ser mujer, ser del PP y defender la 
igualdad. Lo que no voy a permitir es que quien no sea del PSOE o de Podemos reniegue de todo lo demás. 
Para mí no es duro ser mujer, ser del PP y defender lo público, porque eso son también los ideales de nues-
tro partido. Y lo que no voy a permitir —entiéndame, en el sentido de mi responsabilidad— es que aquí, en 
Andalucía, tienes que ser mujer y de izquierdas para defender la igualdad. Me niego y es falso. O tienes que 
ser mujer y del PSOE o de Podemos para defender lo público. Me niego, es falso.

Y, por tanto, como mujer y ya que tengo la posibilidad de ejercer la vida política porque me han apoyado 
mis compañeros, igual que a usted los suyos y los votantes, estoy aquí para demostrar que aquí cabe tam-
bién la libertad y que en esta tierra, ya está bien, cada uno puede pensar como quiera, no tiene que ser del 
PSOE ni de izquierdas para tener la razón o tener la verdad absoluta.

Y una última cuestión, espero que el PSOE no hable de la campaña de igualdad, porque espero que pre-
viamente salgan a los medios a vestir de limpio a su compañero Lambán, si pretenden hablar de la campa-
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ña de igualdad. O escondan la cabeza bajo el ala si sacamos a la luz la vuestra de 2013. Pero para hablar 
de igualdad la próxima vez, si tan interesante consideráis que es esta comisión, primero asistan ustedes a la 
Mesa previa, que no asistió ningún miembro del PSOE.

Y, segundo, sienten ahí alguna mujer. Aunque la igualdad es de todos...

La señora BOSQUET AZNAR, PRESIDENTA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

—Señora López, le restan 30 segundos.

La señora LÓPEZ GABARRO

—... sienten alguna mujer enfrente, que nada más que tengo hombres enfrente.
Muchas gracias.

La señora BOSQUET AZNAR, PRESIDENTA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

—Muchas gracias, señora López Gabarro. Le restaban todavía 30 segundos, ¿eh? Cuando yo doy el avi-
so lo digo para que..., les he dado el aviso de que les restan 30 segundos, que le quedaban todavía 30 se-
gundos, no... Estoy dando...

No, señor Conejo, usted... Cornejo, perdón. Cornejo. Estoy hablando yo, si usted me lo permite.
Que quiero que sepan todos que yo doy un aviso a los 30 segundos de que acabe el tiempo, no quiere de-

cir que en ese momento les restan todavía 30 segundos más. Lo digo porque..., para que no se confundan.
Y ahora turno de intervención del Grupo Parlamentario Socialista.
Por tiempo de 3 minutos, señor Sánchez Haro, tiene usted la palabra.

El señor SÁNCHEZ HARO

—Muchas gracias, presidenta.
Es ridículo, insustancial y ofensivo lo que están haciendo ustedes. Miren, cuando se dedican a hablar 

de nosotros, del Partido Socialista, se dedican a hablar de la izquierda, no se dedican a poner encima de 
la mesa el contenido de las cosas, cómo rebaten nuestras iniciativas, cómo rebaten los planteamientos 
que yo estoy haciendo, que estamos haciendo en la mañana de hoy aquí. Lo único que demuestran uste-
des es que no tienen absolutamente ningún proyecto político para nuestra tierra. Esa es una de las falacias 
ya que se ha utilizado históricamente. O sea, que dejen ya de hablar de nosotros, asuman su responsabi-
lidad como gobierno; nosotros ya hemos asumido la nuestra como oposición y estamos aquí haciéndoles 
trabajar como gobierno, que es nuestra obligación. Y dejen ya de hablar de nosotros, dedíquense a hablar 
del proyecto político que tienen para Andalucía. Porque ahora mismo, señorías del Partido Popular, seño-
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rías de Ciudadanos, señora de Vox, tienen una hoja de servicios en blanco, en blanco, como la consejera 
de Empleo, en blanco.

Miren, voy a darles los datos de la sanidad. Me gustaría tener más tiempo, pero la verdad es que es com-
plicado. Miren, se han hecho menos contratos que el año pasado. Datos del SAS. El propio consejero lo ha 
reconocido, que no ha podido contratar 1.500 médicos porque no los había. Lo ha dicho el consejero, no lo 
he dicho yo, señorías. Ha dado, además, una extraña explicación para justificar que por eso no ha tenido 
efecto. Sin embargo, prometió ofrecer contratos a los MIR y cubrir todas las plazas ofertadas, con contra-
tos largos, ¿lo recuerdan? ¿Ya se les ha olvidado, señorías? Pues nada de eso ha ocurrido en la práctica. 
Eso son ustedes, las promesas que nos llevan luego a un fracaso estrepitoso en el Plan de Verano. Se ha 
batido el récord de camas cerradas, centros de salud cerrados por la tarde, y solo el 50% de los quirófa-
nos disponibles. Frente al 72% del año pasado. Son datos del SAS, señorías, datos del SAS. Y continúa, 
lo peor de todo, el plan de privatizaciones. Ayer hubo movilizaciones por toda Andalucía, señorías. La pri-
vatización de las lavanderías. Y dicen que van a continuar las privatizaciones hasta quedarse con los ser-
vicios de profesionales sanitarios. Tremendo. Se habla de privatizar hasta los celadores. Eso es lo que nos 
trasladan los profesionales.

Las listas de espera siguen aumentando. Están ustedes mintiendo, señorías. Mienten, mienten. Y lo peor 
de todo es que están derivando a la privada patologías menores, que es más rentable para ellos. Y lo hacen 
en detrimento de pacientes con patologías más graves. Además, están amenazando a los pacientes con sa-
carlos de las listas de espera quirúrgicas si no aceptan la derivación al privado. Está habiendo muchas que-
jas, señorías. Escuchen, escuchen a los pacientes.

El consejero Aguirre está actuando de una forma sumamente...

La señora BOSQUET AZNAR, PRESIDENTA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

—Treinta segundos le restan, señor Sánchez Haro.

El señor SÁNCHEZ HARO

—... irresponsable. Ha priorizado en las listas de espera a los pacientes menos graves sobre los más gra-
ves, poniendo en riesgo la salud de miles de pacientes en nuestra tierra.

Ha mentido. Se han incrementado las listas de espera en el conjunto de Andalucía, ha habido 49.303 en 
primera cita de atención primaria para el especialista.

Y, bueno, por comentar el tema de la campaña contra la violencia de género.

La señora BOSQUET AZNAR, PRESIDENTA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

—Señor Sánchez Haro, tiene que ir concluyendo. Se le ha..., lleva tres minutos.
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El señor SÁNCHEZ HARO

—No es una campaña contra la violencia de género, es una campaña que se ha denunciado en toda Es-
paña, no solo en Andalucía. Y mucho nos tememos que esta campaña está relacionada con el cambio al fren-
te del Instituto Andaluz de la Mujer.

La señora BOSQUET AZNAR, PRESIDENTA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

—Señor Haro, ha concluido su tiempo de intervención.

El señor SÁNCHEZ HARO

—Gracias, presidenta. Muchas gracias.

La señora BOSQUET AZNAR, PRESIDENTA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

—Muchísimas gracias.
Señorías, vamos a proceder a votar las distintas solicitudes de convocatoria de las sesiones extraordinarias.
Comenzamos, en primer lugar, por la sesión extraordinaria de la Comisión de Educación y Deporte, re-

lativa a la situación de los interinos de la educación en Andalucía tras conocerse la dotación de las plazas 
vacantes.

¿Votos a favor de la solicitud de la comisión extraordinaria?
¿Votos en contra? 
¿Abstenciones?
Queda rechazada la solicitud de comparecencia.
Pasamos a votar la siguiente solicitud de la comparecencia del consejero en comisión extraordinaria, del 

consejero de Educación y Deporte, relativa a la situación de las escuelas infantiles en Andalucía.
¿Votos a favor?
¿Votos en contra? 
¿Abstenciones?
En consecuencia, queda rechazada la convocatoria de la sesión extraordinaria de la Comisión de Educación.
A continuación, votamos la convocatoria de la sesión extraordinaria de la Comisión de Salud y Familias, 

relativa a incidencias producidas en el Servicio Andaluz de Salud durante el verano debido a la falta de per-
sonal y de recursos.

¿Votos a favor?
¿Votos en contra? 

¿Abstenciones?
Queda rechazada la citada petición de solicitud de convocatoria.
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Votamos a continuación la solicitud de convocatoria de la sesión extraordinaria de la Comisión de Cultura 
y Patrimonio Histórico, relativa a actuaciones que se han realizado en el BIC Parroquia de Nuestra Señora de 
la Asunción y Ángeles de Cabra y en la Iglesia San Juan Bautista del Cerro en Ara de Bacuada.

[Intervención no registrada.]
Pues me lo han puesto mal. Ara de Bacauda. Muchísimas gracias por sus puntualizaciones.
Bueno, pues votamos.
¿Votos a favor?
¿Votos en contra? 
¿Abstenciones?
Queda rechazada la solicitud extraordinaria de la celebración de la comisión.
Votamos a continuación la solicitud de celebración de sesión extraordinaria de la Comisión de Cultura y 

Patrimonio Histórico, relativa a la dimisión del secretario general de Innovación, Cultura y Museos. 
¿Votos a favor?
¿Votos en contra? 
¿Abstenciones?
Queda rechazada.
Y votamos, en último lugar, la última solicitud de celebración de sesión extraordinaria de la Comisión de 

Igualdad y Políticas Sociales, relativa a la campaña Pero la vida es más fuerte. Denuncia y vive.
¿Votos a favor?
¿Votos en contra? 
¿Abstenciones?
Queda rechazada esta solicitud de convocatoria.
[Intervenciones no registradas.]
Sin más puntos del orden del día, señorías, se levanta la sesión.
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